

Piña urge a renovar los Consejos de Distrito y denuncia que “llevan casi un año sin convocarse”

El portavoz del PRC reitera la necesidad de ampliar los distritos de la ciudad y convertir estos órganos “en una verdadera herramienta de participación ciudadana”

Santander, 2 de octubre de 2023

El portavoz municipal del PRC en el Ayuntamiento de Santander, Felipe Piña, ha urgido al equipo de Gobierno a renovar los Consejos de Distrito y ha denunciado que los mismos “llevan casi un año sin convocarse”, concretamente desde noviembre de 2022.

Piña ha recordado que, según los artículos 62 y 66 del Reglamento Orgánico de Participación Ciudadana, los representantes de los vecinos “se renovarán cada cuatro años” y que estos órganos deben reunirse, “como mínimo”, tres veces al año; “sin embargo, llevamos casi un año sin ninguna reunión”.

El regionalista ha subrayado la importancia de estos órganos para la participación vecinal en los asuntos municipales y ha censurado la “opacidad” del Partido Popular en esta materia.

Así, ha reiterado la necesidad de ampliar los distritos de la ciudad y convertir los Consejos de Distrito en una “verdadera herramienta de participación ciudadana” que permita realizar un “diagnóstico real” de las problemáticas de la ciudad y planificar actuaciones “según la realidad de cada zona”, dando también “voz directa” a las asociaciones de vecinos y organizaciones.

Por otra parte, ha insistido en la recuperación de los Presupuestos Participativos ya que “nadie mejor que los vecinos para determinar qué infraestructuras, equipamientos y servicios se necesitan en los barrios y pueblos de Santander”.

Piña también ha recordado otras de las propuestas que realizó durante la campaña electoral en materia de participación y representación, como asignar a cada concejal del equipo de Gobierno la representación de un barrio, instaurar una ventanilla vecinal en cada centro cívico para acercar la atención del Consistorio a todos los barrios y pueblos y la creación de la figura del Defensor del Vecino con el objetivo de incrementar la defensa de los vecinos frente al Ayuntamiento y agilizar las peticiones vecinales frente a la Administración.

En cuanto a la composición de los Consejos de Distrito, Felipe Piña será el representante regionalista en el Nordeste; María Victoria Fernández en el Sudeste; y Vicente Nieto en los distritos Suroeste y Noreste.